

La polémica llegada de la ex Ministra de minas a la junta de Geopark

Por: **Las2orillas** | junio 20, 2021 |



La ex ministra de Minas y Energía y ex vicepresidente de **Ecopetrol**, María Fernanda Suárez, fue nominada para conformara la junta directiva de la petrolera Geopark como nueva directora independiente. Geopark es una compañía líder en Latinoamérica en exploración, operación y consolidación de **petróleo** y gas con activos en Colombia, Perú, Argentina, Brasil, Chile y Ecuador.

Específicamente en Colombia, Geopark aumentó en cinco bloques su tareas petroleras durante las primera y segunda subasta del Proceso Permanente de Asignación de Áreas de la Agencia Nacional de Hidrocarburos realizadas en junio y noviembre de 2019, en asocio con Hocol, filial de **Ecopetrol**. Cuenta en total con 24 bloques en el país para desarrollo en exploración y producción.

María Fernanda Suarez fue la primer ministra de minas del gobierno de Iván Duque entre agosto del agosto de 2018 hasta el 25 de junio de 2020, lo cual le implicará tener mucho cuidado en no pasar la línea en decisiones como miembro del directorio de Geopark que puedan comprometerla con su pasado como exministra. El estatuto anticorrupción Ley 1474 de julio 12 de 2011 (Art. 3) es explícito en la prohibición para que servidores públicos gestionen intereses privados en forma de servicios de asistencia, representación o asesoría en asuntos relacionados con funciones propias del cargo hasta por el término de 2 años después de dejar el cargo.

Te puede interesar:



Ex ministra Cecilia María Vélez llegó a la Junta Directiva de Ecopetrol

El Grupo **Ecopetrol** aprobó este viernes, en su más reciente asamblea de accionistas, la plancha presentada por el accionista mayoritario

2 Las2orillas

Etiquetas: **Ecopetrol**, Geopark, María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía, **Petróleo**

Like 0

Twitter

2



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



27.818 casos nuevos y 599 fallecimientos más por Covid en Colombia

Leve reducción en los contagios y aumento en número de fallecidos. Antioquia, Valle y Bogotá ponen mas del 60% de nuevos casos

f t e



Tatequieto a los maestros que no quieren volver a las aulas

La Ministra de Educación, María Victoria Angulo, se endureció: quienes no dicten clases presenciales no recibirán sueldo

f t e



Las esculturas que inspiraron el "Monumento de la Resistencia" en Cali

Los artistas de Puerto Rellena, ahora Puerto Resistencia quisieron retomar dos simbólicos monumentos en Turquía y otro en Miami

f t e



Una llanera novata respaldada por Uribe se perfila para la presidencia de la Cámara

A sus 34 años, Jennifer Arias la representante del CD por el Meta que demandó a Claudia López por participar en política podría terminar con la alta responsabilidad

f t e



28.734 casos nuevos y 589 fallecimientos más por Covid en Colombia

Colombia con los mismos niveles de contagio con Bogotá sin ceder, seguido por Antioquia y Valle. Fallecimientos se mantienen cerca a los 600

f t e



Min. Defensa quiere dejar a la policía contenta y superfinanciada

En medio de las más duras críticas por su actuación en el Paro Nacional, Diego Molano pretende que el Congreso le apruebe 34 mil millones para la institución

f t e

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La resistencia social como mecanismo de democratiz...

Por: José Manuel Rincón Alarcón

La muerte de mis amigos me disminuye

Por: Carlos Perdomo Cueter

Novedades en la prima de servicios

Por: Carlos Eduardo Lagos Campos

A pupitrazos se fueron de vacaciones los padres de l...

Por: Simón Delgado Marulanda

TransMilenio, de joya de la corona a corona de espin...

Por: Gonzalo Medina

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

La millonaria y lujosa camioneta con la que Epa Colombia espera imitar a la Reina Isabel

Cinco telenovelas colombianas que son mejores que Betty la Fea

El incomodo momento entre Jorge Enrique Abello y Carolina Ramírez

El estruendoso fracaso de RCN en la Copa America

Ancelotti, el único que se aguanta las niñerías de James: lo quiere si o si en el Real Madrid

Se le acabó la fiesta a Álvaro Uribe en Miami

Tatequieto a los maestros que no quieren volver a las aulas

Los periodistas de Direct TV le están dando una paliza a los ancianos de Win Sports

El dinero no lo es todo: La tristeza de Epa Colombia

Un símbolo llamado Gustavo Petro

Notas recomendadas



Los cinco empresarios que frentean a Daniel Ortega en Nicaragua



Mercado Libre, la única empresa que Amazon no ha podido doblegar



El clan de los Fujimori que podría poner de nuevo presidente



¿Quiénes son los dueños de los peajes que tienen rebotados a los transportadores?

-Publicidad-